



Muguette MARTCHILI a été déportée de Toulouse par le convoi n° 81, parti le 30 juillet 1944 avec toute sa famille : ses parents, Joseph et Esther, et son frère aîné, Vidal, 19 ans et sa sœur, Lily, 18 ans. Elle avait 15 ans. Les FFDJF ont commémoré ce convoi le 30 juillet 2004 en apposant une plaque sur la façade de la gare de Toulouse. Ils l'ont fait également pour le convoi n° 78, parti de Lyon le 11 août 2004 et pour le convoi n° 82, parti de Clermont-Ferrand, le 18 août 1944 par une plaque sur la façade de la gare de cette ville le 18 août 2004.

Muguette MARTCHILI, age 15, was deported with her entire family from Toulouse on **convoy 81**, July 30, 1944. With Muguette were her parents, Joseph and Esther, her older brother, Vidal, age 19, and her sister, Lily, age 18. On July 30, 2004, the FFDJF commemorated convoy 81 by installing a plaque on the front wall of the train station in Toulouse. They did the same for convoy 78, which left Lyons on August 11, 1944, by affixing a plaque on the front wall at the station in Lyons-Perrache. And they did the same for convoy 82, August 18, 1944 by erecting a commemorative plaque on the front wall of the Clermont-Ferrand train station.

Peter MAYER était né à Karlsruhe. Il venait d'avoir 16 ans. Il habitait 22 rue du Berger à Montreuil. Il a été déporté par le convoi n° 11 du 27 juillet 1942 avec ses parents, Jonas et Ilse.



Peter MAYER, age 16, was born in Karlsruhe, Germany. He lived in Montreuil at 22 Rue du Berger. Peter was deported with his parents, Jonas and Ilse, on **convoy 11**, July 27, 1942.